

Planes desde EE.UU. intentan sabotear visita del presidente cubano a la ONU



Una vez más queda al descubierto la garra rapaz de quienes ven el ataque al Gobierno cubano como un negocio. Imagen ilustrativa tomada de radiojuvenil.icrt.cu

La Habana, 30 ago (RHC) Nuevas informaciones revelan planes articulados desde EE.UU. para sabotear la asistencia del jefe de Estado cubano, Miguel Díaz-Canel, a la Asamblea General de la ONU, a donde asistiría como representante de la presidencia del Movimiento G-77 más China, en septiembre venidero.

El sitio web periodístico Razones de Cuba señala que vuelven a encontrarse en el centro de las provocaciones cabecillas e influencers radicados en el exterior.

Correspondencia por vía digital entre el terrorista Manuel Milanés Pizonero y el contrarrevolucionario Javier Fernández Negrín, filtrada en el canal El Guerrero Cubano, revela la preparación de acciones para “repudiar” la asistencia de la delegación cubana al evento internacional.

El video informó que la política anticubana Rosa María Payá será la encargada de articular el respaldo de “algunos legisladores” al circo contrarrevolucionario, con el apoyo de Luis Almagro, secretario general de la Organización de Estados Americanos.

Completarían la maniobra desde los medios de comunicación masiva, Juan Manuel Cao, Rolando Nápoles, Mario Pentón, Liu Santiesteban, Ana Olema y Alexander Otaola.

Los planes contemplan manifestaciones contra la delegación de Cuba, incluso evalúan la posibilidad de colocar una pantalla gigante en lugar público con alta visibilidad, para volver a temáticas comunes de la manipulación del sector anticubano hacia la realidad de la Isla.

Figuran, entre otras, el actual contexto económico del país, el supuesto clima de inseguridad ciudadana, así como la situación de los detenidos por realizar acciones violentas y vandálicas durante los disturbios del 11 de julio de 2021.

Esta tentativa ratifica la alineación contrarrevolucionaria en torno a Payá. Su actuación también está en correspondencia con el accionar para asumir posiciones de liderazgo dentro de la contrarrevolución radicada en Europa.

Refiere Razones de Cuba que los provocadores intentan, además, utilizar la próxima Cumbre del G77+China, que se realizará en La Habana los días 15 y 16 de septiembre, como escenario para la realización de acciones de desestabilización.

Los senadores anticubanos Bob Menéndez y Marco Rubio, con apoyo de otros congresistas y senadores reconocidos por su posición beligerante contra Cuba, exigieron en misivas a Joseph Biden, impedir la entrada del máximo dirigente cubano a territorio norteamericano.

Los nuevos planes están precedidos de los ataques por la presencia del mandatario cubano en la Cumbre UE-CELAC, realizada durante el pasado mes de julio en Bruselas, Bélgica.

Apunta Razones de Cuba que una vez más queda al descubierto la garra rapaz de quienes ven el ataque al Gobierno cubano como un negocio. Tan falsos son sus ideales, como la preocupación que dicen profesar por el bienestar de nuestro pueblo. **(Fuente: [Razones de Cuba](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/332751-planes-desde-eeuu-intentan-sabotear-visita-del-presidente-cubano-a-la-onu>



Radio Habana Cuba